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А как человек первый раз пьет первый бокал вина. Он это слышит от других и не знает, 
что это ему принесет. Знаешь, что сказал Господь, воду которую я дам, сделается
человеку в нем источником воды текущей в жизнь вечную и жаждать не будит во век. Я
вижу у тебя на сайте за месяц четыре тысячи людей желающих познать, что такое свет
и от кого он исходит. Вода о которой говорит Господь, это свет хасадим, то есть свет
который входит в человека и в нем делает сосуд готовый для света исходящего из
бесконечности. Так вот вся причина исходит от головы мира бесконечности, а следствие
получаем мы как свет хасадим.       Все о чем мы пишем и читаем  называется свет
хасадим, который по капле переходит в источник мира бесконечности. Свет хасадим
имеет в себе так же свет хохма но в маленькой дозе, ну как один к десяти. И этого
достаточно для сосуда который с начало как бы обволакивается из нутро светом
хасадим, а потом каждый раз получает свет хохма не один к десяти а два к десяти. А это
говорит о подъеме в верх а не вширь. К самому миру бесконечности и все это
происходит безболезненно для человека, если бы он получил свет хохма сразу в
большой дозе. Все кто остается на сайте уже готовы для этого процесса и это для них в
радость а не в тягость. Свет хасадим не исходит сверху вниз он входит как английская L
, то есть сверху вниз это хохма а параллельно ей  это свет хасадим. Так вот, это если
сверху вниз, а если снизу вверх, тогда твое лицо на против параллельной линии света
хохма. Когда человек читает он получает свет хасадим, а после этого он подымается по
линии вверх, потому что у него начинает расти голова. И так человек получает свет
хохма для его духовного роста, это закон как сверху вниз идет ограничение на
распространения света хохма. Так и снизу вверх невозможно подняться сразу в свет
хохма. Поэтому мы все пьем воду которая нас подымает в мир бесконечности, потому что
она с ней связана как причина и следствие с двух сторон. Поэтому если вино не
разбавить с водой, можно с первого раза опьянеть и упасть. Для этого все и сделано,
что бы не падать, а быть все время в хорошем опьянении, и на утро не болела голова.
Пьем каждый день и все идет в хорошем подъеме, без головной боли. Всех Благ.
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